

SUMMARY

HUBUNGAN ANTARA KEMUNDURAN FUNGSI FISILOGIS DAN STRES PADA LANJUT USIA DI POLI LANSIA PUSKESMAS KALIDERES TAHUN 2014

Created by DEVIWANTY HASIBUAN

Subject : KESEHATAN, LANSIA
Subject Alt : HEALTH, ELDERLY
Keyword : KEMUNDURAN FISILOGIS; STRES; LANSIA

Description :

Stres adalah perasaan tidak nyaman baik secara psikososial yang berupa cemas dan depresi yang dialami oleh lansia. Salah satu penyebab stres yang dialami oleh lansia adalah kemunduran fisik yang dialaminya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan kemunduran fungsi fisiologis dengan stres pada lanjut usia di Poli Lansia Puskesmas Kecamatan Kalideres. Metode penelitian yang digunakan pada penelitian ini merupakan penelitian jenis Non-eksperimental dengan desain studi cross sectional dengan jumlah sampel 60 orang lansia yang melakukan kunjungan di poli lansia Puskesmas Kecamatan Kalideres dengan tehnik pengambilan sampel jenuh. Pengumpulan data menggunakan alat ukur kuesioner. Hasil penelitian didapatkan mayoritas responden adalah perempuan sebanyak 65%, dengan umur lansia 60-74 tahun sebanyak 48,3%, pendidikan lansia adalah SMA sebanyak 36,7% dan status lansia menikah sebanyak 68.3%. Mayoritas lansia mengalami kemunduran fisik berat taitu sebanyak 73,3% dan lansia yang mengalami stres berat yaitu sebanyak 73,3%. Uji statistik yang digunakan Chi square. Hasil penelitian menunjukkan χ^2 hitung = 36,225; $P < 0,005$

yang artinya ada hubungan yang signifikan antara kemunduran fungsi fisiologis dengan stres pada lansia di Poli Lansia Puskesmas Kecamatan kalideres Tahun 2014. Penanganan yang perlu dilakukan yaitu memberikan penyuluhan dan memberikan dukungan pada lansia akan kemunduran fisik yang dialami agar meningkatkan rasa percaya diri sehingga stres dapat dicegah.

Date Create : 09/12/2014
Type : Text
Format : pdf
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201231117
Collection : 201231117
Source : Undergraduate Theses of Public Health
Relation Collection Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @2014 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor